
令和５年９月定例会

９月８日(金)の代表質問者

質問 議席 答 弁 を
所属交渉団体 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求める者

１ 今後の財政運営について

２ 中山間地域等の振興について

３ 循環型社会形成の推進について

４ 保健医療計画について 知 事

５ 高齢者保健福祉計画等について

６ 産業人材の確保・育成について

７ 中小企業の成長支援について

１ 自由民主党 ３６ 久 徳 大 輔 ８ 農業の持続的な発展について 教 育 長

９ 畜産業の支援について

10 県民の防災意識の向上等について

11 治水対策について

12 空き家対策の推進について 警察本部長

13 学ぶ力の育成について

14 文化財の保存・活用について

15 県警察の重点課題について



質問 議席 答 弁 を
所属交渉団体 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求める者

１ 物価高騰対策について

２ 地方創生の推進について

３ 移住定住政策について

（１）資源の集中

（２）見直し等

４ 児島湖について

（１）水質の現状等 知 事

（２）環境用水の導水

（３）自然の浄化機能

５ 新型コロナワクチンについて

（１）秋開始接種への対応

（２）副反応についての見解等

６ こども未来戦略方針について

民主・県民 （１）受け止め

２ ３７ 中 川 雅 子 （２）県の対応 教 育 長

ク ラ ブ （３）国に対する働きかけ等

７ ポストコロナ期の観光振興につ
いて

（１）課題等

（２）宿泊客増への取組

（３）インバウンド需要の取り込み

８ 飼料自給率の向上について

警察本部長

９ 河川防災におけるＡＩ等の活用
について

10 県管理道路の異状通報について

11 特別支援学校について

（１）圃場の獣害等

（２）圃場トイレの状況等

12 110番映像通報システムについて



質問 議席 答 弁 を
所属交渉団体 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求める者

１ 水島地区での火災について

２ 防災対策強化について

３ 新型コロナウイルス感染症の５
類移行後について

（１）現状認識等
（２）感染症危機への備え
（３）持続的な発展に向けた施策
（４）物価高騰対策

４ 令和５年度県民満足度調査につ
いて 知 事

５ グローバル人材の育成について

６ 岡山桃太郎空港について

７ 自転車条例について
（１）市町村等との調整
（２）保険の加入促進
（３）ヘルメット着用の推進

８ ＪＲ在来線の維持・確保について

３ 公 明 党 ３９ 笹 井 茂 智 ９ 単県医療費公費負担制度について 教 育 長

10 有機フッ素化合物について

11 企業誘致について

12 中小企業のデジタル化について

13 観光振興について
（１）おかやま夏旅キャンペーンの

成果等
（２）近隣県と連携したプロモーシ

ョン等
（３）観光羅針盤の作成 警察本部長

14 岡山の果物栽培の歴史について

15 橋梁の機能維持・確保について
（１）川辺橋
（２）県管理橋梁の調査

16 学校における熱中症対策について

17 闇バイトについて

18 110番映像通報システム等について


